
 

 

 
 
 
 
 
        

Amministrazione Provinciale di Avellino 

Originale Verbale di Deliberazione dell’Assemblea dei Sindaci 

               

SEDUTA     PUBBLICA     del     30.11.2023  in        ____I_____        convocazione 

 N.  3    del registro 

O G G E T T O 

DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) TRIENNIO 2024/2026 E BILANCIO DI 

PREVISIONE ESERCIZI  2024-2026   - PARERE. 

    

 

L’anno duemilaventitrè il giorno TRENTA del mese di NOVEMBRE   alle ore  16,00  in “modalità mista” 

(come da  Regolamento per lo svolgimento in modalità telematica delle sedute del consiglio provinciale, 

delle commissioni consiliari, dell’assemblea dei sindaci e delle sedute presidenziali deliberanti approvato 

con Delibera di Consiglio Provinciale n.28 del 29.06.2022, immediatamente eseguibile) nella  sala  Grasso 

di Palazzo Caracciolo  si  è  riunita l’Assemblea dei Sindaci  in  _I_  convocazione a seguito di avviso 

diramato dal Presidente della Provincia nei modi e forme di legge.   
 

Sono presenti ad inizio di seduta, in aula o in collegamento da remoto (tramite piattaforma Zoom, con 

registrazione attraverso il link https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZUsduivrDwrGNU3EnW43RoVUVKfYJRydSV- 

 i Sindaci dei Comuni della Provincia o loro delegati (giusta deleghe agli atti) come segue: 

 

1 Aiello del Sabato            4.007  Sebastiano Gaeta P 

2 Altavilla Irpina            4.004    A 

3 Andretta            1.688  Michele Miele P 

4 Aquilonia            1.507    A 

5 Ariano Irpino          21.240  Laura Cervinaro P 

6 Atripalda          10.455  Paolo Spagnuolo P 

7 Avella            7.606    A 

8 Avellino          52.498  Diego Guerriero P 

9 Bagnoli Irpino            3.029  Grazia Maria Lepore P 

10 Baiano            4.515    A 

11 Bisaccia            3.554    A 

12 Bonito            2.242  Giuseppe De Pasquale P 

13 Cairano               275  Luigi D'Angelis P 

14 Calabritto            2.185    A 

15 Calitri            4.278  Antonio Campana P 

16 Candida            1.104  Fausto Picone P 

17 Caposele            3.271    A 

18 Capriglia Irpina            2.263  Nunziante Picariello P 

19 Carife            1.289    A 

20 Casalbore            1.608    A 

https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZUsduivrDwrGNU3EnW43RoVUVKfYJRydSV-


 

 

21 Cassano Irpino               930    A 

22 Castel Baronia            1.069    A 

23 Castelfranci            1.821  Francesco Gregorio P 

24 Castelvetere sul Calore            1.511  Generoso Moccia P 

25 Cervinara            8.796  Caterina Lengua P 

26 Cesinali            2.565  Dario Fiore P 

27 Chianche               468    A 

28 Chiusano di San Domenico            2.110    A 

29 Contrada            2.961    A 

30 Conza della Campania            1.286  Raffaele Cantarella P 

31 Domicella            1.838    A 

32 Flumeri            2.527  Angelo Antonio Lanza P 

33 Fontanarosa            2.886  Giuseppe De Jesu P 

34 Forino            5.177    A 

35 Frigento            3.461  Carmine Ciullo P 

36 Gesualdo            3.274  Domenico Forgione P 

37 Greci               591  Nicola Luigi Norcia P 

38 Grottaminarda            7.733  Marcantonio Spera P 

39 Grottolella            1.816  Antonio Spiniello P 

40 Guardia Lombardi            1.526    A 

41 Lacedonia            2.064  Antonio Di Conza P 

42 Lapio            1.446    A 

43 Lauro            3.330  Rossano Sergio Boglione P 

44 Lioni            6.016    A 

45 Luogosano            1.097    A 

46 Manocalzati            3.051  Carlo Castiglione P 

47 Marzano di Nola            1.624  Carmine Vecchione P 

48 Melito Irpino            1.797    A 

49 Mercogliano          11.635  Vittorio D'Alessio P 

50 Mirabella Eclano            6.732  Raffaella Rita D'Ambrosio P 

51 Montaguto               350  Marcello Zecchino P 

52 Montecalvo Irpino            3.380  Mirko Iorillo P 

53 Montefalcione            3.141  Angelo Antonio D'Agostino P 

54 Monteforte Irpino          11.428  Costantino Giordano P 

55 Montefredane            2.134  Ciro Aquino P 

56 Montefusco            1.212    A 

57 Montella            7.367  Anna Dello Buono P 

58 Montemarano            2.636  Beniamino Palmieri P 

59 Montemiletto            5.067    A 

60 Monteverde               714  Stefania Ricciardi P 

61 Montoro          19.396  Luigi Del Regno P 

62 Morra De Sanctis            1.133  Giuseppe Covino P 

63 Moschiano            1.553    A 

64 Mugnano del Cardinale            5.145    A 



 

 

65 Nusco            3.918  Salvatore Daniele Cilio P 

66 Ospedaletto d'Alpinolo            2.063    A 

67 Pago del Vallo di Lauro            1.741  Antonio Mercogliano P 

68 Parolise               638    A 

69 Paternopoli            2.158    A 

70 Petruro Irpino               298    A 

71 Pietradefusi            1.965    A 

72 Pietrastornina            1.455    A 

73 Prata di Principato Ultra            2.781  Antonio Blasi P 

74 Pratola Serra            3.643    A 

75 Quadrelle            1.802    A 

76 Quindici            1.825    A 

77 Rocca San Felice               797    A 

78 Roccabascerana            2.319    A 

79 Rotondi            3.424    A 

80 Salza Irpina               723    A 

81 San Mango sul Calore            1.094  Teodoro Boccuzzi P 

82 San Martino Valle Caudina            4.805  Alfredo Ciardiello P 

83 San Michele di Serino            2.435  Michele Boccia P 

84 San Nicola Baronia               757    A 

85 San Potito Ultra            1.477  Riccardo Porfido P 

86 San Sossio Baronia            1.523  Giovanni Contardi P 

87 Santa Lucia di Serino            1.405  Ottaviano Vistocco P 

88 Santa Paolina            1.175  Rino Ricciardelli P 

89 Sant'Andrea di Conza            1.368    A 

90 Sant'Angelo a Scala               702    A 

91 Sant'Angelo all'Esca               747  Attilio Iannuzzo P 

92 Sant'Angelo dei Lombardi            3.913  Rosa Anna Maria Repole P 

93 Santo Stefano del Sole            2.076  Gerardo Santoli P 

94 Savignano Irpino            1.026  Fabio Della Marra Scarpone P 

95 Scampitella            1.049    A 

96 Senerchia               751  Donatella Mazzone P 

97 Serino            6.769  Vito Pelosi P 

98 Sirignano            2.831  Giovanni Belloisi P 

99 Solofra          12.163  Gabriele Buonanno P 

100 Sorbo Serpico               534    A 

101 Sperone            3.660  Adolfo Alaia P 

102 Sturno            2.817  Vito Di Leo P 

103 Summonte            1.512  Virginia Dello Russo P 

104 Taurano            1.486  Salvatore Maffettone P 

105 Taurasi            2.191  Antonio Tranfaglia P 

106 Teora            1.463    A 

107 Torella dei Lombardi            1.970  Amado Delli Gatti  P 

108 Torre Le Nocelle            1.202    A 



 

 

109 Torrioni               456  Annamaria Oliviero P 

110 Trevico               867    A 

111 Tufo               795    A 

112 Vallata            2.540  Giuseppe Leone P 

113 Vallesaccarda            1.250  Antonella Esperto P 

114 Venticano            2.289    A 

115 Villamaina               916  Tina Salierno P 

116 Villanova del Battista            1.478    A 

117 Volturara Irpina            3.021    A 

118 Zungoli               976  Paolo Caruso P 

  Popolazione complessiva        401.451      

 

Comuni presenti 68 Quorum Comuni: 60 Si 

Comuni assenti 50 Verifica somma voti Comuni 118 

Popolazione rappresentata 293.865 Quorum popolazione: 200.726 Si 

 

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Buonasera a tutti. Prego Segretaria con l'appello". 

  

La Segretaria Generale, dr.ssa Brunella Asfaldo:   

"Buonasera a tutti. Il quorum strutturale sia in termini di numeri di comuni che di popolazione residente è 

stato raggiunto: 68 Comuni presenti che rappresentano una popolazione di 293.865. Possiamo dare inizio ai 

lavori".   

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:  

"Buonasera a tutti e grazie per la presenza, sia per chi ha potuto raggiungerci a Palazzo Caracciolo, sia per 

chi si è collegato da remoto. Oggi ci sono diversi Consigli Comunali ed è sempre complicato conciliare gli 

impegni.  

Quello di oggi è un appuntamento necessitato dal fatto che dobbiamo approvare come richiesto dal Decreto 

del 25 luglio 2023, il Bilancio di Previsione per il prossimo triennio ed il DUP entro il 31 dicembre. Siamo 

nelle condizioni di approvarli, però è altrettanto vero, non dobbiamo nascondercelo, che inevitabilmente 

quanto definito non è compiuto perché aspettiamo la Legge di Bilancio che arriverà non prima della seconda 

decade di dicembre come solitamente avviene. Però siamo nelle condizioni, come dicevo, di approvarlo 

anche per non incorrere in eventuali restrizioni come la gestione provvisoria. Detto questo, io passerei la 

parola al dr. Principe che molti di voi conoscono perché è il Dirigente del Settore Finanziario che darà delle 

indicazioni e alcuni numeri. Prego dr. Principe". 

 

Il dr. Antonio Principe:  

"Buonasera a tutti. E' un Bilancio che possiamo definire tecnico in quanto tende ad equilibrare le previsioni 

soprattutto per quanto riguarda la parte corrente segnatamente alla spesa del personale che raggiunge un 

livello di 11 milioni di euro grazie ad un corposo piano assunzionale. Tenete presente che nel nuovo 

fabbisogno abbiamo previsto una cinquantina di nuove assunzioni. Riesce a garantire la manutenzione 

ordinaria delle strade provinciali per circa 5 milioni di euro, mi sto riferendo soltanto alla quota di nostra 

competenza, che è un livello basso perché dobbiamo presente che abbiamo 1.600 km di strade per cui stiamo 

parlando di circa 3.000 euro a km. Abbiamo 400.000 euro dedicate alla manutenzione del patrimonio, 

200.000 euro per quanto riguarda i fiumi di competenza provinciale e circa 1.500.000 di euro per quanto 

riguarda la manutenzione degli edifici scolastici provinciali. Sono cifre modeste che in ogni caso ci 

consentono di approvare il Bilancio di previsione grazie a quelle che sono le entrate che adesso abbiamo a 

disposizione. 

Le nostre entrate derivano da RCA e IPT ed hanno raggiunto livelli molto ridotti rispetto al passato. 

Speriamo che ci sia un trend di crescita in futuro.  

Non abbiamo potuto ancora inserire le previsioni della Legge di Bilancio che ancora non è approvata. Per 

quanto riguarda il programma delle Opere Pubbliche abbiamo confermato gli interventi previsti nel 



 

 

precedente programma delle Opere Pubbliche per quanto riguarda le annualità 2024 e 2025 limitatamente a 

quelli che sono i finanziamenti già assegnati. Contiamo di fare una variazione di Bilancio entro il 30 aprile 

quando avremo dati certi sulle entrate derivanti dalla legge di Bilancio e in più l'approvazione del rendiconto 

dall'Ente ben sperando di determinare un avanzo di amministrazione che ci consenta di prevedere nuovi 

interventi al Bilancio di Previsione. 

Se ci sono domande sono a disposizione". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Aggiungo ancora un po' di dati. Siamo impegnati sul tema dei contratti di Fiume. Una novità recente, 

questa. Abbiamo fatto richiesta alla Regione Campania per il riconoscimento di due Contratti di Fiume 

rispetto alla competenza della Provincia, quindi il Sabato e il Calore e l’Ufita.  

È iniziata già la procedura che è in capo al dirigente.  

Vorrei anche ricordare l'importante attività che la SUA sta facendo. Quando siamo arrivati c'era pochissimo 

personale. Oggi c'è una struttura complessa. Tant'è vero sono molti i comuni, anche fuori provincia, che 

hanno aderito sia del salernitano che del napoletano perché evidentemente riusciamo a dare risposta in tempi 

celeri così come richiede la normativa interna di appalti e PNRR.  

C’è poi il tema degli interventi sulle opere strategiche. Stiamo lavorando tantissimo sull'edilizia scolastica; 

ve l'ho ripetuto più volte che è la prima delle priorità.  Il piano straordinario prevede in molti casi la 

demolizione e la ricostruzione di plessi scolastici e molti altri sono oggetto di interventi di adeguamento, di 

messa in sicurezza su tutta la provincia, quindi senza assolutamente andare ad occuparci di una parte del 

territorio e non di altro territorio. Un'importante azione sui ponti che è iniziata sia in termini di attività di 

controllo degli stessi, ma anche di interventi sempre tesi all'adeguamento. 

Come diceva il dr. Principe è in corso un'importante piano di ammodernamento della macchina 

amministrativa con tantissime assunzioni già iniziate nel 2022 che proseguiranno ancora quest'anno 

immaginando il futuro della Provincia. Perché, se è vero, come è vero, che la riforma non è arrivata, 

certamente ci auguriamo che arrivi presto e quindi immaginiamo di farci trovare pronti come macchina 

amministrativa con nuove figure mai previste in Provincia. Sono stare previste la figura del geologo, la 

figura dell'agronomo, esperti in materie giuridiche, in partecipate, esperti informatici, ingegneri gestionali., 

esperti in energie rinnovabili.  Cioè figure mai previste oltre ad altre figure più canoniche come ingegneri, 

architetti, geometri, istruttori amministrativi e contabili. Sono tantissime le figure che andremo ad reclutare, 

ma anche potenziando dal 2025 la Polizia Provinciale ei profili da adibire alla cultura perché immaginiamo 

che possa ritornare quest'aspetto della nuova Provincia. Siamo impegnati su più fronti. Non vi nascondo che 

ci sono difficoltà di carattere economiche perché, ad esempio, le strade con 1.600 km con fondi propri (5 

milioni), 3.000 euro per km, una sciocchezza, oggettivamente non sono sufficienti per poter immaginare 

idonee forme di intervento. Io non altro da aggiungere, se ci sono domande di carattere tecnico c'è qui il dr. 

Principe che può rispondere. Prego". 

   

Il Consigliere Comunale Alfredo Ciardiello, Comune di San Martino Valle Caudina:   

"Ho sentito parlare di investimenti sulle scuole, sulle opere pubbliche. Per le strade, Presidente come ben sa, 

la provinciale che collega San Martino V.C. ad Avellino versa in condizioni disastrose. Versa in queste 

condizioni da diversi anni ed ha bisogno di manutenzione. C'è da risolvere quel piccolo tratto all'altezza di 

Roccabascerana che è franato ed è stato risolto tamponando. Non so se è stato previsto qualcosa per 

aggiustare quel tratto di strada". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"L'ing. Mauriello mi faceva cenno che è stata già appostata una somma di 250.000 euro per questo 

intervento. Io devo dire anche che la mancata manutenzione per troppi anni su molti tratti di strade ha 

generato danni. Appena abbiamo avuto una pioggia insistente come nel mese di gennaio, abbiamo avuto dei 

danni enorme su Pietrastornina, Roccabascerana, la 400 all'altezza di Montemarano, Castelvetere, verso 

Torella, verso Castelfranci. Quindi una serie di interventi infiniti rispetto ai quali cerchiamo di dare delle 

risposte immediate ovviamente tenendo conto delle disponibilità economiche che abbiamo. 

Altri interventi?". 

  

Il Sindaco del Comune di Santa Paolina, Rino Ricciardelli:   

"Mi collego al precedente intervento. Presidente, come ben sa, noi abbiamo un problema analogo di un ponte 

che collega le comunità di Santa Paolina-Montefusco. Abbiamo già fatto diverse istanze alla Provincia, non 

so se in questo caso è coinvolto anche il Comune di Montefusco, mi auguro che questa problematica venga 



 

 

risolta perché per noi, essendo comuni interni, chiudere quella strada significherebbe chiudere questi paesi.  

Noi abbiamo un altro problema sempre sulle strade. Precisamente una strada chiusa da Montefusco-San 

Giorgio del Sannio che interfaccia le due province dell'Irpinia e del Sannio. È da circa 3 anni che è chiusa e 

come mi diceva l'Ufficio Tecnico è prossimo ad essere aperto il cantiere. È soltanto questa problematica del 

ponte perché è una problematica che ci portiamo avanti da circa 2 - 3 anni. Non vogliamo si possa ripetere la 

stessa cosa di rimanere chiusi come è successo per la SP 72". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Grazie Sindaco. Ing. Mauriello vuole aggiungere qualcosa? Prego". 

  

Ing. Fausto Mauriello:   

"Buonasera. Per quanto riguarda la frana, abbiamo appaltato i lavori. Massimo una quindicina di giorni 

perché stiamo approntando la documentazione. Per quanto riguarda il ponte, ci sono state più verifiche e non 

ci sono problemi strutturali. Possiamo essere tranquilli. La problematica non è stata causata dal 

disciplinamento delle acque, ma è il Comune superiore che ha fatto qualche variante, un tracciato. Ci stiamo 

mettendo mano. Penso che in un paio di mesi riusciremo a fare una gabbionata per sostenere la scarpata". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Grazie ing. Mauriello. Altri interventi?". 

  

Il Sindaco del Comune di Aiello del Sabato, Sebastiano Gaeta: 

"Esprimo il mio voto favorevole ringraziando sia il Presidente della Provincia che tutti gli uffici per il lavoro 

che fanno. Io sono uno di quelli che attende con ansia la riforma delle Province, non per una questione di 

persone, ma perché la Provincia merita il ripristino di tutte quelle competenze che, secondo me, sono 

fondamentali per le aree interne come le nostre. 

Io al di là di tutto il lavoro che viene fatto, vorrei invitare la Provincia a farsi promotrice di due particolari 

esigenze che ricadono nella mia comunità, non limitatamente al mio comune, ma in area più ampia ed estesa 

come quella del comune di Avellino e di Atripalda. C'è una problematica abbastanza importante con rischio 

incidentale molto alto: lo svincolo sulla Variante all'altezza del Carcere di Bellizzi. Non so per quale motivo, 

forse l'ing. Mauriello ci potrà rendere edotti, come negli anni passati sono state fatte dall'ANAS le 2 rotonde 

all'altezza una del Conad e una dei Vigili del Fuoco. So che la competenza è dell'ANAS, ma io chiedo alla 

Provincia se può farsi promotrice per convocare ad un tavolo ANAS e il Comune di Avellino perché lì una 

rotonda sarebbe molto importante per eliminare una problematica di incidenti molto alta. 

Un'altra questione è legata ai trasporti. Io invito alla Provincia ad organizzare un tavolo di confronto con AIR 

perché le nostre esigenze sono cambiate e stanno cambiando. Vi faccio l’esempio della mia comunità. Noi da 

oltre 10-12 anni che non facciamo più parte delle Comunità Montane perché all'epoca la Regione ci ha 

definiti 'appartenenti come Comuni dell'area urbana di Avellino-Atripalda-Mercogliano e Monteforte'. 

Quindi abbiamo perso i seppur minimi servizi che avevamo dalla Comunità Montana, però sul tema dei 

trasporti il mio comune è rimasto con l'area extraurbana. Noi oggi non usufruiamo del trasporto urbano né è 

stato fatto mai un tavolo in concertazione per ragionare su come poter fare una modifica all'attuale circuito 

urbano che collega Avellino-Atripalda-Mercogliano e Monteforte inserendo anche la mia comunità. Anche 

perché attualmente le filovie arrivano a pochi metri dal mio comune: una a confine con il Carcere di Bellizzi 

e dopo 500 metri è Aiello del Sabato ed una all'altezza del Comune di Atripalda e dopo 800 metri c'è il mio 

Comune.  

Capisco che su questo tema anche le aree più interne hanno difficoltà maggiori, però io rappresento oggi una 

comunità e porto sul tavolo esigenze della mia comunità. Quindi chiedo anche su questo se la Provincia può 

farsi da promotore per organizzare un tavolo con AIR, Regione Campania perché il nostro passaggio 

dall'area extraurbana all'area urbana libererebbe dei chilometri per i comuni che resterebbero in area 

extraurbana. Pure perchè sono vicinissimo ad Avellino, ma paradossalmente sono un comune dove il 

pullman deve arrivarci apposta facendo solo la tratta Aiello-Avellino - Avellino-Aiello a differenza di altri 

comuni che hanno tanti pullman che per andare al paese successivo hanno le soste in quei Comuni. Ringrazio 

per il lavoro che si potrà fare". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Grazie a te Sindaco. Sicuramente noi ci faremo parte attiva per sollecitare attenzione su queste questioni che 

ha posto".  

  



 

 

Il Sindaco del Comune di Gesualdo, Domenico Forgione:   

"Stessa cosa per quanto riguarda la viabilità. Non è questione esclusivamente interna al mio paese. Per 

quanto riguarda la SP 36, quella che collega con la frazione Carpignano di Grottaminarda c'è un problema 

sul transito, volendo definire lo spazio è meno di una corsia. Non è all'interno del centro urbano, non è una 

questione di interesse particolare del mio Comune, lo è in via relativa. Su questa cosa sarebbe utile un 

intervento perché lì c'è stata una frana. È utile per i mezzi di soccorso perché altrimenti i mezzi di soccorso, 

nel caso in cui non dovessero avvedersi di quello avvallamento importante che c'è, che viene delimitato da 

ditte incaricate dalla Provincia, devono fare la SS 303 e non fare la SP 36 che è più agevole per poter 

raggiungere il primo punto di soccorso che è l'Ospedale di Ariano Irpino. Io la cosa l'ho segnalata per le vie 

brevi. E' l'occasione, visto che si discuteva su questo, e precisando che essendo un tratto interno, di 

rappresentare la problematica. Grazie". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Sindaco, io sono venuto a vederla proprio personalmente quella vicenda e so che l'Ufficio Tecnico se ne sta 

occupando perché non è una cosa recentissima. È una vicenda di qualche anno. Stiamo raccogliendo un po' 

di cose lasciate indietro. Sono venuto proprio a vederla. Effettivamente è un tratto di strada che non attiene 

soltanto alla viabilità che riguarda strettamente Gesualdo, ma scendiamo verso Grottaminarda e so che 

l'Ufficio Tecnico se ne sta già occupando. Magari l'ing. Mauriello ci dirà qualcosa in più". 

 

Il Sindaco del Comune di Gesualdo, Domenico Forgione:   

"Presidente, io questa cosa ci tenevo a segnalarla, con il rispetto di tutti i colleghi Sindaci e di tutti gli 

Amministratori, in una versione di utilità di ordine generale".  

 

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Prego ing. Mauriello". 

 

L'ing. Fausto Mauriello:   

"Giochiamo facile perché è lo stesso appalto che interessa il Comune di Santa Paolina. Soltanto che lì 

essendo una frana importante faremo un bypass rimandando a tempi migliori. Quando lei signor Presidente si 

è insediato ci ha dato indicazioni di intervenire su quei tratti stradali a rischio chiusura: 75, 36, 400, 403”. 

  

Il Sindaco del Comune di Capriglia Irpina, Nunziante Picariello:   

"Al di là dei problemi che pure noi abbiamo a Capriglia con qualche muro caduto da anni e sottoscarpa 

franato dove abbiamo messo la rete e dove ogni tanto devo mandare gli operai del Comune a rimediare 

perché purtroppo la sorveglianza della Provincia, in considerazione di tutti i chilometri che ci sono, non 

sempre è efficiente, desidero segnalare un problema che, secondo me, sta diventando una cosa molto seria su 

tutto il territorio provinciale: l'abbandono totale delle pulizie delle siepi lungo le strade provinciale. Penso 

che come per il mio Comune, è un po' dappertutto. Questo sta portando un problema che prima poi usciremo 

sui giornali nazionali. Perché i camion che passano su queste strade invase di rami robusti, che non vengono 

tagliati, sono portati a camminare in mezzo alla carreggiata. Da me basta salire verso lo stadio per andare 

verso Capriglia, c'è il rettilineo di Picarelli che è in abbandono totale. E' una cosa che non devo fare io, ma 

un po' di sorveglianza ci deve stare. Così come pure a terra, le cunette sono abbandonate e sporche. Tant'è 

che l'acqua scorre sulla carreggiata e noi che scendiamo da Capriglia spesso troviamo il ghiaccio. La cosa mi 

crea anche un problema dal punto di vista della funzione di Sindaco perché le strade provinciali attraversano 

il centro abitato ed io mi trovo tutte le mattine al Comune qualcuno a chiedere di pulire le strade. Ci posso 

mandare qualche volta l'operaio del Comune, però si sa che se succede un guaio non riesco a giustificare 

neanche il perché.  

L'altra cosa, mi voglio associare a quello che diceva il Sindaco Gaeta, è che pure noi comuni quasi nella città 

di Avellino siamo completamente abbandonati dal punto di vista dei servizi dei mezzi pubblici. Tant'è vero 

che proprio in questi giorni ho posto un problema alla ditta Bartolini che gestisce Capriglia ed Altavilla. 

Abbiamo chiesto una corsa in più per i ragazzi che escono da scuola e c'è stato risposto che non hanno 

pullman. Vediamo se è il caso di sostituirlo con l'AIR. La filovia di Avellino arriva a Picarelli. Vediamo se 

riusciamo a trovare una soluzione perché abitare quasi in una città, ma non avere i servizi della città ci rende 

la vita molto complicata a noi sindaci. Grazie". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Va bene. Grazie Sindaco. Altri interventi?  Possiamo votare".   



 

 

  

La Segretaria Generale, dr.ssa Brunella Asfaldo:  

"Per il voto, se non ci sono indicazioni contrarie, vi chiedo di votare per alzata di mano. In caso di contrari o 

di astenuti avrete cura di indicarmi i nominativi dei Comuni". 

  

Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

“Chi è favorevole per alzata di mano?   

Chi è contrario?  

Chi si astiene?”.  

Segretario tutti i presenti hanno espresso voto favorevole, nessun voto contrario, nessuna astensione. 

 

La Segretaria Generale, dr.ssa Brunella Asfaldo: 

"Il parere è stato espresso favorevolmente da 69 Comuni presenti perché ai 68 Comuni presenti all'appello si 

è aggiunto il Comune di Chiusano S. Domenico, che rappresentano una popolazione di circa 295.000 

abitanti". 

  

 Il Presidente della Provincia di Avellino, dr. Rizieri Buonopane:   

"Io vi ringrazio. Vi ricordo solo una cosa: il 17 dicembre si rinnova il Consiglio Provinciale. Importante è la 

partecipazione da parte di tutti perché ogni comunità potrà esprimere i propri rappresentanti di Consiglio. 

Buonasera a tutti".   

 

L'ASSEMBLEA 

Con voto UNANIME dei presenti in aula e di quelli collegati da remoto come di seguito riportato, 

accertato dal Presidente coadiuvato dal Segretario Generale e dai Collaboratori presenti ed addetti 

1 Aiello del Sabato            4.007  Sebastiano Gaeta P x     

2 Altavilla Irpina            4.004  0 A       

3 Andretta            1.688  Michele Miele P x     

4 Aquilonia            1.507  0 A       

5 Ariano Irpino          21.240  Laura Cervinaro P x     

6 Atripalda          10.455  Paolo Spagnuolo P x     

7 Avella            7.606  0 A       

8 Avellino          52.498  Diego Guerriero P x     

9 Bagnoli Irpino            3.029  Grazia Maria Lepore P x     

10 Baiano            4.515  0 A       

11 Bisaccia            3.554  0 A       

12 Bonito            2.242  Giuseppe De Pasquale P x     

13 Cairano               275  Luigi D'Angelis P x     

14 Calabritto            2.185  0 A       

15 Calitri            4.278  Antonio Campana P x     

16 Candida            1.104  Fausto Picone P x     

17 Caposele            3.271  0 A       

18 Capriglia Irpina            2.263  Nunziante Picariello P x     

19 Carife            1.289  0 A       

20 Casalbore            1.608  0 A       

21 Cassano Irpino               930  0 A       

22 Castel Baronia            1.069  0 A       

23 Castelfranci            1.821  Francesco Gregorio P x     

24 Castelvetere sul Calore            1.511  Generoso Moccia P x     



 

 

25 Cervinara            8.796  Caterina Lengua P x     

26 Cesinali            2.565  Dario Fiore P x     

27 Chianche               468  0 A       

28 
Chiusano di San 
Domenico 

           2.110  Carmine De Angelis P x     

29 Contrada            2.961  0 A       

30 Conza della Campania            1.286  Raffaele Cantarella P x     

31 Domicella            1.838  0 A       

32 Flumeri            2.527  Angelo Antonio Lanza P x     

33 Fontanarosa            2.886  Giuseppe De Jesu P x     

34 Forino            5.177  0 A       

35 Frigento            3.461  Carmine Ciullo P x     

36 Gesualdo            3.274  Domenico Forgione P x     

37 Greci               591  Nicola Luigi Norcia P x     

38 Grottaminarda            7.733  Marcantonio Spera P x     

39 Grottolella            1.816  Antonio Spiniello P x     

40 Guardia Lombardi            1.526  0 A       

41 Lacedonia            2.064  Antonio Di Conza P x     

42 Lapio            1.446  0 A       

43 Lauro            3.330  Rossano Sergio Boglione P x     

44 Lioni            6.016  0 A       

45 Luogosano            1.097  0 A       

46 Manocalzati            3.051  Carlo Castiglione P x     

47 Marzano di Nola            1.624  Carmine Vecchione P x     

48 Melito Irpino            1.797  0 A       

49 Mercogliano          11.635  Vittorio D'Alessio P x     

50 Mirabella Eclano            6.732  Raffaella Rita D'Ambrosio P x     

51 Montaguto               350  Marcello Zecchino P x     

52 Montecalvo Irpino            3.380  Mirko Iorillo P x     

53 Montefalcione            3.141  Angelo Antonio D'Agostino P x     

54 Monteforte Irpino          11.428  Costantino Giordano P x     

55 Montefredane            2.134  Ciro Aquino P x     

56 Montefusco            1.212  0 A       

57 Montella            7.367  Anna Dello Buono P x     

58 Montemarano            2.636  Beniamino Palmieri P x     

59 Montemiletto            5.067  0 A       

60 Monteverde               714  Stefania Ricciardi P x     

61 Montoro          19.396  Luigi Del Regno P x     

62 Morra De Sanctis            1.133  Giuseppe Covino P x     

63 Moschiano            1.553  0 A       

64 Mugnano del Cardinale            5.145  0 A       

65 Nusco            3.918  Salvatore Daniele Cilio P x     

66 Ospedaletto d'Alpinolo            2.063  0 A       

67 Pago del Vallo di Lauro            1.741  Antonio Mercogliano P x     

68 Parolise               638  0 A       



 

 

69 Paternopoli            2.158  0 A       

70 Petruro Irpino               298  0 A       

71 Pietradefusi            1.965  0 A       

72 Pietrastornina            1.455  0 A       

73 Prata di Principato Ultra            2.781  Antonio Blasi P x     

74 Pratola Serra            3.643  0 A       

75 Quadrelle            1.802  0 A       

76 Quindici            1.825  0 A       

77 Rocca San Felice               797  0 A       

78 Roccabascerana            2.319  0 A       

79 Rotondi            3.424  0 A       

80 Salza Irpina               723  0 A       

81 San Mango sul Calore            1.094  Teodoro Boccuzzi P x     

82 San Martino Valle Caudina            4.805  Alfredo Ciardiello P x     

83 San Michele di Serino            2.435  Michele Boccia P x     

84 San Nicola Baronia               757  0 A       

85 San Potito Ultra            1.477  Riccardo Porfido P x     

86 San Sossio Baronia            1.523  Giovanni Contardi P x     

87 Santa Lucia di Serino            1.405  Ottaviano Vistocco P x     

88 Santa Paolina            1.175  Rino Ricciardelli P x     

89 Sant'Andrea di Conza            1.368  0 A       

90 Sant'Angelo a Scala               702  0 A       

91 Sant'Angelo all'Esca               747  Attilio Iannuzzo P x     

92 Sant'Angelo dei Lombardi            3.913  Rosa Anna Maria Repole P x     

93 Santo Stefano del Sole            2.076  Gerardo Santoli P x     

94 Savignano Irpino            1.026  
Fabio Della Marra 

Scarpone 
P x     

95 Scampitella            1.049  0 A       

96 Senerchia               751  Donatella Mazzone P x     

97 Serino            6.769  Vito Pelosi P x     

98 Sirignano            2.831  Giovanni Belloisi P x     

99 Solofra          12.163  Gabriele Buonanno P x     

100 Sorbo Serpico               534  0 A       

101 Sperone            3.660  Adolfo Alaia P x     

102 Sturno            2.817  Vito Di Leo P x     

103 Summonte            1.512  Virginia Dello Russo P x     

104 Taurano            1.486  Salvatore Maffettone P x     

105 Taurasi            2.191  Antonio Tranfaglia P x     

106 Teora            1.463  0 A       

107 Torella dei Lombardi            1.970  Amado Delli Gatti  P x     

108 Torre Le Nocelle            1.202  0 A       

109 Torrioni               456  Annamaria Oliviero P x     

110 Trevico               867  0 A       

111 Tufo               795  0 A       

112 Vallata            2.540  Giuseppe Leone P x     



113 Vallesaccarda   1.250 Antonella Esperto P x 

114 Venticano   2.289 0 A 

115 Villamaina      916 Tina Salierno P x 

116 Villanova del Battista   1.478 0 A 

117 Volturara Irpina   3.021 0 A 

118 Zungoli      976 Paolo Caruso P x 

Popolazione complessiva        401.451 

Comuni favorevoli 69 favorevole se >=40 Si 

Comuni contrari - favorevole se <40 Si 

Comuni astenuti - 

Comuni assenti 49 Verifica somma voti Comuni 118 

Popolazione favorevole 295.975 favorevole se >=  200.726 Si 

RISULTATO VOTAZIONE: APPROVATO 

Esprime, ai sensi ai sensi dell'art.1, co.55, della Legge n.56/2014, 

PARERE FAVOREVOLE 

sul Documento Unico di Programmazione (DUP) Triennio 2024/2026 adottato dal Consiglio Provinciale 

nella seduta del 24.11.2023 con deliberazione n.123 e sul BILANCIO DI PREVISIONE Esercizi 

2024-2026 adottato dal Consiglio Provinciale nella seduta del 24.11.2023 con deliberazione n.124  



 

 



 

 



 

 



 

 

 

 
Sulla presente proposta di deliberazione si 

esprime, ai sensi degli artt.49, co.1  e n. 147 bis, 

co. 1, D.L.gs 267/2000  parere di regolarità    

contabile 

 

  

FAVOREVOLE ______________________ 

 

       

Lì, 29.11.2023 

 

   

 

 

IL DIRIGENTE Settore  2 

  F.TO Dr. Antonio Principe 

 

 
Sulla presente proposta di deliberazione si 

esprime, ai sensi degli artt.49, co.1  e n. 147 bis, 

co. 1, D.L.gs 267/2000  parere di regolarità 

tecnica, attestante la regolarità e la correttezza 

dell’azione amministrativa 

 

FAVOREVOLE________________________ 

 

 

Lì, 29.11.2023  

 

IL DIRIGENTE Settore 1 e 2 

F.TO   Dr. Antonio Principe 

 

IL DIRIGENTE Settore 3 e 4 

F.TO   Ing. Fausto Mauriello 

 

IL DIRIGENTE Settore 5 

F.TO   Dr. ssa Giuseppina Cerchia 

 

IL DIRETTORE/SEGRETARIO GENERALE 

F.TO   Dr.ssa  Brunella ASFALDO  

     

 

 

 

 
 



 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto - In originale firmato 
 
 
                  IL PRESIDENTE                                  IL SEGRETARIO GENERALE    
     F.TO .dr. Rizieri BUONOPANE                   F.TO    Dr.ssa   Brunella ASFALDO   
 
 

=================================================================== 

  

Si  dichiara  che  il presente provvedimento , è immediatamente eseguibile  ai   
sensi dell’art.134, comma 4, Tuel d.lgs. N. 267/2000. 
 
                 IL SEGRETARIO GENERALE    
              F.TO Dr.ssa   Brunella ASFALDO   
Avellino, lì ___________ 
 
 

==================================================================== 

 

Si  dichiara  che  il presente provvedimento è divenuto esecutivo ai sensi 
dell’art.134, comma 3, Tuel/ d.lgs. N. 267/2000  
 
 
                 IL SEGRETARIO GENERALE   
                F.TO   Dr.ssa   Brunella ASFALDO   
Avellino, lì ___________ 
 

==================================================================== 

 

Il presente provvedimento è   stato pubblicato  all’Albo  Pretorio  on line della  
Provincia ai sensi dell’art. 32, della L.69 del 18.06.2009, giusta attestazione 
del  Responsabile  
 
 

dal _____________     al ________________ 

 

             IL   SEGRETARIO   GENERALE  

                F.TO   Dr.ssa   Brunella ASFALDO  
Avellino, lì ____________ 

 


